



元気アップ通信

2015年10月15日 第48号

1年生 職業講話の様子

10月3日（土）2年生が文化祭に向けての取り組みをおこなう中、1年生は地元の方を中心 にゲストティーチャーとしてお越しいただき、職業に就かれた経緯やお仕事をされる上でのご 苦労談、最近の中学生の気になることや、中学生に伝えたい事などをお話しやすく職業講話を おこないました。ゲストティーチャーの皆さんには「中学生がどんな反応をしてくれるのか？」と 不安に思いながら、お忙しい中、資料やお話する内容を準備して臨んでくださいましたが、 真剣に耳を傾ける姿を見てホッとなさっていました。中学生の皆さんにとって『職業』と聞くと 遠く感じるかも知れませんが、実は、それほど遠い未来のことではなく、わずか数年後には、 職業選択をする時が来ます。この職業講話が、なりたい職業をイメージし、その職業に就くためには、何を勉強し、何を準備しなければならないのかを、考える良いきっかけになればと願 います。

2限目：2組「コミュニティ新聞編集長」 乃美夏絵 様



「2年生の職場体験では“ザ淀川”に来てね～」と乃美さん。「地域の出来事を取り上げることで、さまざまな課題が見えてくる」そうです。



来年1月におこなわれる
2年生の職場体験の様子も
掲載される予定だそうです。
チェックして下さいね♪

裏面に続きます

1限目：2組「訪問介護事業」 青山まゆみ 様



青山さんの事業所では15歳のヘルパーさんが活躍されて いるそうです。介護職の大変さ、利用者さんやその御家族 に喜ばれる「やりがい」を伝えてくださいました。

1限目：1組、2限目：3組「旅行代理店」 樋口大樹 様



樋口さんからの旅行パンフレットのプレゼントに教室が盛り上がりいました。今まで関わったお客様は10万人にもなるとのお話に驚きの声が。

2限目：1組「美容師」 川北真未 様



元気に手をあげてくれた男子がまず体験♪

「働くのは全て自分の責任。頑張った時もサボった時も自分に返ってくる」と川北さん。普段、美容師さんが練習で使っている人形を使って「カット体験」もさせていただきました。

2限目：5組（場所：図書室）「呉服店経営」 三村晴美 様



女子を着付けて頂いた後に、男子が「自分も着たい！」と立候補。

蚕の繭と真綿、本金の袋帯を一人一人触らせて頂きました。着物を初めて触る子も多かつたようです。風呂敷も馴染みがない子が多いので、最後に畳んで包む所まで見せてくださいました。

1限目：4組「通信販売業・音楽スクール経営」 河野良作 様



「自分の好きな物は“音楽”だった。好きな物を軸におき、これから先は皆に何が喜ばれるか予想して仕事をしています。」と河野さん。

1年生 職業講話の様子

1限目：5組「不動産業経営」 杉本清一郎 様



十三中学校の土地の値段を聞いて驚く生徒さん達。
中学生には馴染みのない不動産のお話を分かりやすく説明して
いただいた事で将来が見えてきたのでは？

1限目：3組「クリーニング店経営」 由良孝典 様



ご自身のお仕事から、色々な業種の仕事についてお話を広がりました。「求人広告を見るだけでも、将来のことが見えてくるのでは？」と中学生が実行しやすいアドバイスも。